



**A l'attention des élèves passionnés de musique (de la seconde à la terminale) !**

La salle de musique va être opérationnelle très bientôt et vous pourrez donc bénéficier de 2 heures d'enseignement de l'option facultative musique, tous les mardis de 17h à 19h.

Le premier cours aura lieu le mardi 17 octobre à 17h en salle audiovisuel.

J'invite donc les élèves qui souhaitent s'inscrire ou qui sont déjà inscrits, à se présenter au premier rendez-vous.

Les cours de l'année seront organisés de la façon suivante :

-17h-18h : atelier de pratique instrumentale et vocale. Tous les élèves qui aiment chanter sont les bienvenus même s'ils ne sont pas instrumentistes.

-18h-19h : travail sur le programme de l'option pour le bac avec les terminales.

A très bientôt pour une très belle aventure musicale en perspective !!!

Sylvie Navarre